

Le Télégramme

Le club d'aviron hennebontais forme les professeurs du lycée de Notre-Dame du vœu

Le 30 août 2024 à 18h32, modifié le 30 août 2024 à 18h32



Une quarantaine de professeurs entourait la directrice Anne Le Cloirec du lycée d'Hennebont. (JEAN-PAUL LE BRISE)

Le président de l'Aviron hennebontais, Jean-Louis Hervault, avec quelques membres de l'association accueillait jeudi 29 août 2024, les professeurs du lycée Notre-Dame du vœu d'Hennebont. Un moment convivial entre professeurs avant d'accueillir ses élèves ce lundi 2 septembre.

L'heure de la rentrée a sonné depuis quelques jours pour le corps enseignant du lycée Notre-Dame du vœu. Cette journée était consacrée à la préparation de la rentrée 2024, mais également à la découverte de discipline de l'aviron pour l'ensemble des professeurs (45). « Par cette journée, nous renforçons la cohésion de groupe et la découverte de l'aviron. Elle permet également de travailler sur le programme scolaire, de déjeuner ensemble et de se détendre avec quelques exercices physiques sur l'eau », explique la directrice Anne Le Cloirec.

Contact

Aviron hennebontais, 47, quai Eric-Tabarly, 56 700 Hennebont. Tél : 02 97 36 43 71, site Internet : avironhennebontais.bzh